

ガリ版報告書

第9号 令和2年5月

広島県議会議員 自由民主党

ガリ版だけでなく
カラーになりました！

み よし りょう じ
三好良治

みんなのすきな よい せいじ！

早いもので、県議会議員 10 年を迎えることができました
これからも皆様の声を「ねじ曲げず」に伝えていきます！

昨年 4 月の選挙におきまして 3 期目の議席を与えていただき、早いもので今年、県議会議員 10 年目を迎えさせていただきます。ここまで、ご支援ご協力をいただきました多くの皆様に改めて感謝申し上げます。

現在猛威をふるう新型コロナウイルス感染症への対応については、検査体制の拡充や医療体制の充実に加え、その影響を受ける県内産業、日常生活への支援策の創出など、県としても早急な対応が求められます。

また、人生 100 年時代を見据えた持続可能な社会保障制度の構築、AI 等を使った産業振興、新たな教育制度の導入など、県政の運営方針も大きく見直していく必要があります。

更に地元におきましても、根本的な浸水対策、

更にきめ細やかな災害の復旧、新たな道路インフラによる渋滞対策や港の整備、観光振興など、数多くの課題が山積しています。今後更に気を引き締めて、「皆様の声をねじ曲げず！」をモットーに努力を重ねて参る所存です。引き続き皆様のご指導宜しくお願い申し上げます。



警察商工労働委員会 委員長に就任しました

新型コロナウイルス対策、県内産業の一層の振興、治安向上のため、活発な審議を尽くしていきます！



警察委員会

- 中央署における現金 8500 万円盗難事件の弁済問題の解決
- 高齢者の免許更新手続きが大変複雑することへの対応
- その他
高齢者の交通事故防止策、信号機の増設要望と新たな技術導入実験、山陽道トンネルでの事故防止、認知症患者の失踪事件の現状、更なる暴力団排除に向けた今後の展開、サイバー犯罪への対応など。

商工労働委員会

- 新型コロナウイルス感染症の影響により県内産業に多大な被害が生じていることへの対応について
- 新たな観光体制の構築
- 働き方改革の支援策
- AI 等新たな技術の実証実験の場である広島サンドボックス事業の今後の展開
- その他
キャッシュレス決済支援、イノベーション創出支援、後継者不足対策、消費税増税の影響、イノベーション推進機構のファンド事業の課題、災害に備えた BCP (企業等の事業継続計画) 策定状況と支援、外国人材雇用に係る課題、西日本豪雨災害に対するグループ補助金活用の現状と今後の支援など。

自民党広島県連 遊説局長に就任しました

青年局長を卒業し、新たに遊説局長を拝命しました。先の参議院選挙においても溝手頭正先生の遊説隊長として県内各地を遊説して回りました。今後も各地の選挙や演説会で遊説を担当させていただきます。引き続き若手の仲間とともに、元気よく活動して行きたいと思っております。



4月臨時議会において 新型コロナウイルス感染症対策・緊急補正予算 424億円が可決成立しました — 会派を代表しての質問 —



質問内容

- 補正予算にかかる知事の決意について
- 感染拡大防止に向けた検査体制の拡充と医療体制の確保について
- 感染者や医療従事者、またその家族が差別的扱いを受けた場合のメンタルヘルスマネジメント体制について
- 感染防止協力支援金の支給と雇用維持について
- 子どもから高齢者まで伝わりやすい情報発信について

「検査・医療体制の確保」、「小口生活資金貸付・休業要請に伴う協力支援金・無利子の緊急融資など各種支援制度の創設」、「子どもたちの学習支援対策」など、新型コロナウイルス感染症への迅速な対応を図るための補正予算約424億円が可決成立しました。

特に企業向け融資制度や休業要請に伴う支援金制度、また雇用維持等は、私の担当する警察商工労働分野でもあることから、会派を代表して質問に立ちました。

それぞれ持論を強く主張できたと思っておりますが、特に休業要請に伴う協力支援金の支給要件については、私自身社労士として雇用調整助成金申請がいかに複雑で大変な作業であるかを幾分知っているだけに、一貫して反対してきましたが、知事側もそれを認め、努力義務へと方針転換していただくことができました。

これで、しかたなく休業した小規模な事業者の皆様にもスピーディーに支援金を受け取ってもらえるようになったものと思います。

今後、生活資金や営業資金の支援策については、様々な制度が発表されることと思っております。中には分かり辛いものもありますので、是非お気軽にお問い合わせください。

更にきめ細やかな災害復旧に努めていきます

一昨年前の豪雨災害に際しては、河川護岸の修復、山崩れの復旧、川底の堆積土除去など、様々な課題をいただきました。今後は更に目に見えにくい山奥の砂防施設の整備や不要となった溜池の廃止など、より細やかな対応も必要だと思っています。引き続き皆様の声を「ねじ曲げず」行政に伝え、安心・安全な地域づくりに努めていきます。



本郷川護岸改修



本郷川沿い山崩れ



羽原川体積土除去



瀬戸川護岸改修



赤坂河手川護岸改修



芦田小屋ヶ谷池の決壊復旧



加茂川の体積土除去



沼隈山崩れ



芦田福田郵便局前護岸改修

地域のインフラ整備を推し進めていきます

県道鞆松永線慶応地区バイパス道路

松永のゆめタウン前の4車線道路を柳津小学校南側の慶応浜橋から金江町の農面道路交差点まで延長するバイパス工事がいよいよ土地買収に入ります。計画を復活させ、再度決定するまで10年間かかりましたが、なんとか前進させることができました。引き続き地権者の皆様のご協力をいただきながら、早期着工に向けて声を上げ続けていきます。

鞆松永線「慶応浜地区」事業計画説明会資料



- 事業の進め方
1. 事業計画書の説明（平成25年3月）
 2. 予備設計図及び開地測量（平成25年度～26年度）

松永湾の整備

尾道糸崎港機織地区（松永湾）は木材を運搬・貯木するための専用拠点港でしたが、昨年、取扱量が激減し、これまで進められてきた航路水深12m化、岸壁整備等の事業の継続が危ぶまれる事態となりました。しかし、国県連携のもと、急速、スラグや工業貨物など木材以外の運搬を試験的に行うためのトライアル事業が採択され、港湾関係者の皆様、関連企業の皆様の大変なご理解とご協力をいただく中で、一定の物流量が確保されたことから、事業継続を維持することができました。予算額は7割に減じられましたが、これにより、今後長期的な松永湾の整備が可能になったものと考えます。



瀬戸川・福川流域浸水対策

県事業として、瀬戸川については約18億円かけて、草戸町・佐波町地区の築堤・護岸整備（延長700メートル）が令和5年を目途に進められます。福川については、約20億円かけて、神島町に排水量9m³/s（排水ポンプ車18台分）の能力を有する新たな排水機場が設置されます。また完成予定の令和5年までの間は、毎年出水期に1m³/sの仮設排水ポンプが設置されます。加えて、福山市において、市設置の各所排水機整備、内水排除対策、逆流防止弁設置、水路改修、河道掘削、樋門整備などが行われ、県市連携のもと、福川全域の総合浸水対策が進められます。



その他、身近な道路拡幅や交差点改良など



県道鞆松永線藤江地区道路拡幅



南松永地区交差点信号機改良

プロフィール

昭和47年生まれ 48歳
 家族 妻・長女（中3）・次女（小6）
 猫4匹（全てメス）
 出身 福山市駅家町中島
 現住所 福山市南松永町
 平成9年 愛媛大学法文学部 法学科卒業
 平成9年 元内閣総理大臣 宮沢喜一秘書
 平成12年 衆議院議員 宮沢洋一秘書
 平成23年 広島県議会議員初当選
 平成31年 3期目当選（令和元年）

広島県議会 警察商工労働委員会 委員長
 自民党広島県連遊説局長
 三好良治社会保険労務士事務所 代表

連絡先

住所 福山市松永町4丁目3-6
 電話 084-933-0580
 Fax 084-933-4075
 E-mail: m-info@miyoshi-ryoji.jp

